

Diciembre 16 de 2016

LA UCEVA RINDE HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DE LA VIOLENCIA CON EL ACTO “SÍMBOLO DE PAZ”



Como parte de la Proyección Social de la Uceva, cumpliendo con su compromiso con la promoción y defensa de los Derechos de las Víctimas, el Semillero de Investigación “**Victimas y Desplazados**”, perteneciente al Programa de Derecho, con el apoyo del Consultorio Jurídico, realizó este 15 de diciembre el homenaje a las mujeres pertenecientes a la Red Municipal de Víctimas con el acto “**Símbolo de Paz**”, en el nuevo puente – Transversal 12, en memoria de los familiares fallecidos a causa del conflicto armado interno.

Como parte del Homenaje ofrecido por la Uceva, “**Símbolo de Paz**”, se realizó la instalación de un buen número de “símbolos de palomas” en el nuevo puente de la Transversal 12, actividad que se adelantó desde el mes de marzo de 2016, en cuyos alrededores se sembraron árboles frutales, como parte del reconocimiento a estas mujeres que han resistido y se unen fraternalmente para afrontar los efectos de la violencia y quienes gracias a su participación en diferentes asociaciones, trabajan conjuntamente para promover y liderar procesos que permitan el goce efectivo de los Derechos, la Convivencia Pacífica y la Reconstrucción del Tejido Social.

Estas mujeres promueven iniciativas y procesos ejerciendo el derecho a la defensa de los Derechos Humanos, Derechos a la Vida, a la integridad, a la seguridad personal, a la paz, a una vida libre de violencia, a no ser objeto de discriminación y al goce efectivo de los derechos económicos, sociales y culturales.



El compromiso institucional de la Uceva y el Consultorio Jurídico, para trabajar por la promoción, difusión y defensa de los Derechos Humanos, es continuar acompañando en el funcionamiento de las Redes Municipales para proteger a la mujer contra todo tipo de segregación, violencia familiar o de género, la discriminación racial, sexual, política, religiosa y social.